

Schlierbach, 05. Januar 2024

Medienmitteilung

kommunale Wahlen 2024

Christine Stocker-Feer (FDP) als Sozialvorsteherin von Schlierbach nominiert

Am Donnerstag den 04. Januar 2024 veranstaltete die FDP.Die Liberalen Schlierbach eine Nominationsversammlung für die Gesamterneuerungswahlen des Gemeinderates. Marianne Steiger-Leuthard hat sich nach 12 Jahren als Sozialvorsteherin von Schlierbach entschieden, bei den Wahlen vom April 2024 nicht mehr für eine weitere Amtsperiode zu kandidieren. Die FDP Schlierbach bedankt sich bei Marianne Steiger-Leuthard für die geleistete Arbeit zu Gunsten der Gemeinde Schlierbach.

Für die Nachfolge von Marianne Steiger-Leuthard hat die Ortspartei der FDP.Die Liberalen Christine Stocker-Feer nominiert.

Christine Stocker-Feer ist 43 Jahre alt und arbeitet in einem Teilzeitpensum als Pflegerin bei der Spitex Sursee. Seit 2022 lebt sie mit ihrem Partner und den gemeinsamen Kindern im Alter von 5 und 8 Jahren in Schlierbach. Durch ihre Vereinsmitgliedschaft knüpfte Christine Stocker-Feer bereits vor über 10 Jahren erste Kontakte in Schlierbach. Mit ihrem sozialen Fachwissen und ihrem Flair im Umgang mit Mitmenschen verfügt sie über beste Voraussetzungen für das Amt als Sozialvorsteherin.

Die liberale Ortspartei von Schlierbach freut sich, der Bevölkerung mit Christine Stocker-Feer eine äusserst kompetente Kandidatin für die kommunalen Gesamterneuerungswahlen 2024 zu präsentieren.

Die Wahl ist für den 28. April 2024 terminiert. Eingabeschluss ist der 04. März 2024. Amtsantritt ist am 01. September 2024.



Bildlegende:
Kandidatin Christine Stocker-Feer (FDP.Die Liberalen)

Kontakt:

Marcel Troxler, Präsident Ortspartei FDP.Die Liberalen Schlierbach, 079 255 71 84, marcel.troxler@bluewin.ch